

ABSTRAK

Hubungan antara Perhatian Orang Tua Menurut Anak Remaja dengan Perilaku Sosialnya di Rumah Warga (RW) 01

Kelurahan Air Tawar Barat Kota Padang.

Oleh: Silvia Intani, 2009 – 96021.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh masih banyaknya remaja yang memiliki perilaku sosial yang kurang sesuai dengan apa yang diharapkan. Hal ini terlihat dari masih adanya sikap saling mengejek, pertengkaran, berbicara tidak sopan, membantah perintah orang tua, dan bersifat individual. Salah satu aspek penyebab remaja memiliki perilaku sosial rendah dikarenakan oleh kurangnya perhatian yang diberikan orang tua. Oleh karena itu penelitian ini bertujuan untuk melihat gambaran perhatian orang tua menurut anak remaja dan perilaku sosialnya di RW 01 Kelurahan Air Tawar Barat Kota Padang serta melihat hubungan antara keduanya. Jenis penelitian ini adalah penelitian kuantitatif korelasional. Populasi dalam penelitian ini adalah semua remaja yang tinggal di RW 01 Kelurahan Air Tawar Barat Kota Padang yang berjumlah 40 orang. Responden diambil secara keseluruhan karena kurang dari 100 yaitu sebanyak 40 orang. Teknik analisis data dalam penelitian ini menggunakan rumus persentase dan product moment.

Hasil penelitian menemukan bahwa: (1) perhatian orang tua menurut anak remaja masih rendah, (2) perilaku sosial remaja masih rendah, (3) terdapat hubungan yang sangat signifikan antara perhatian orang tua menurut anak remaja dengan perilaku sosialnya. Berdasarkan hasil penelitian yang telah disimpulkan di atas maka peneliti memberikan saran-saran sebagai berikut: (1) Kepada orang tua, perlunya mengetahui dan mempelajari bentuk kebutuhan khas pada usia remaja. Selain itu, orang tua diharapkan untuk dapat menghargai pendapat anak, mendengarkan anak, serta memberikan anak penghargaan ketika mendapatkan prestasi. Sehingga anak merasa dihargai dan tidak menunjukkan perilaku yang buruk. (2) Kepada lembaga yang mengelola pendidikan keluarga agar dapat memberikan pengetahuan kepada orang tua dalam memberikan perhatian yang baik kepada anak. (3) Diharapkan pada penelitian yang lain agar dapat melihat beberapa faktor lain yang belum diteliti dalam penelitian ini.